

Die Wintersportstadt Sapporo

Die 83. Nationale Eishockey-Meisterschaft Japans

Hallo alle zusammen! Mein Name ist Claire Froehlich und ich arbeite als us-amerikanische Koordinatorin für Internationale Beziehungen für die Stadt Sapporo.

Als Austragungsort der Winterolympiade 1972 und mit jährlichem Schneefall von etwa sechs Metern ist Sapporo als Wintersportstadt bekannt. 2017 wird Sapporo erneut zur Bühne für zahlreiche Topsportler wenn die Asiatische Winterolympiade in der Stadt veranstaltet wird. Zur Vorbereitung wurde im Winter 2015 die 83. Nationale Eishockey-Meisterschaft Japans in Sapporo durchgeführt.

Die Japanische Meisterschaft fand vom 4. bis zum 6. Dezember 2015 statt. An zwei Spielorten trugen die acht teilnehmenden Mannschaften aufregende Spiele aus. Einer dieser Spielorte (Tsukisamu Stadion) wurde auch während der Winterolympiade als Spielort genutzt und umfasst 2300 Sitzplätze. Der andere Spielort (Mikaho Stadion) wurde während der Olympiade für die Wettbewerbe im Eiskunstlauf genutzt. Ich hatte dieses Mal die Gelegenheit ein Spiel zwischen den Nippon Paper Cranes und der Mannschaft der Chuo Universität im Mikaho Stadium live mitzuerleben.

Obwohl das Spiel an einem Werktag gegen Mittag stattfand, war das Stadion gut gefüllt und die meisten Fans machten den Eindruck als ob sie nicht zum ersten Mal bei einem Eishockeyspiel dabei waren. Man konnte spüren, dass der Wintersport hier fest in der Bevölkerung verankert ist. Ich selbst war von Beginn an von der Eleganz aber auch Intensität des Spieles angetan und verfolgte jeden Spielzug gespannt während ich meine heiße Schokolade trank.



Letztendlich haben die Cranes das Spiel sehr deutlich gewonnen. Nach dem Spiel hatte ich die Möglichkeit bei einem Interview mit den PR-Verantwortlichen der Asiatischen Winterspiele dabei zu sein. Dabei war zu erfahren, dass es äußerst wichtig ist Informationen zu den kommenden Winterspielen mit möglichst vielen Medienvertretern zu teilen, um eine große Anzahl von Menschen zu erreichen.

Beim Turnier haben zwar nur Mannschaften aus Japan teilgenommen, aber vom 11. bis zum 14. Februar 2016 findet ein internationales Qualifikationsturnier für die kommenden olympischen Winterspiele in Pyeongchang in Südkorea statt. Das wird bestimmt eine gute Gelegenheit für die Stadt Sapporo sich weiter für die Austragung der Asienspiele im Winter 2017 vorzubereiten.



Als Zuschauer im Mikaho Stadion kann man die Begeisterung für den olympischen Geist förmlich spüren. Die Vorfreude auf die Asiatischen Winterspiele in Sapporo steigt! Seien auch Sie dabei!

Tsukisamu Stadion (Homepage nur auf Japanisch)

<http://www.shsf.jp/tsukisamu-gym/>

Mikaho Stadion (Homepage nur auf Japanisch)

<http://www.shsf.jp/mikaho-gym/>

Sapporo Asian Winter Games (Homepage auf Englisch)

<http://sapporo2017.org/en/>

Anfragen bitte an:

Sapporo Rathaus

Abteilung für Internationale Beziehungen

060-8611 Sapporo, Chuo-ku, Kita 1, Jou nishi, 2chome

Tel. 011-211-2032 Fax. 011-218-5168

Email. kokusai@city.sapporo.jp